



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 507

15^e dimanche du Temps Ordinaire - Année B
Semaine du 13 au 21 juillet 2024

L'ENVOI EN MISSION

Nous retrouvons la petite communauté des disciples au moment où le Christ va, pour la première fois, les envoyer en mission. Voici déjà un certain temps qu'ils vivaient ensemble, accompagnant Jésus dans ses missions et ses prédications.

Ce qui frappe dans ce premier envoi en mission, c'est d'abord la dimension communautaire de toute vocation et de toute mission. Les Apôtres ne sont pas porteurs de leur propre parole mais porteurs et témoins de celle d'un autre, le Christ. **C'est ensuite la radicalité des exigences de départ et des comportements durant la mission.** Le critère de crédibilité de l'Évangile sera toujours **la pauvreté** de ses porte-paroles et de ses témoins. Et c'est cette pauvreté (*au sens de « dépossession »*) qui est signe et condition de la liberté à vivre au cœur de cette mission. **Dimension communautaire et pauvreté sont donc les bagages nécessaires et indispensables** pour tous ceux et celles qui, depuis 20 siècles, sont les missionnaires et les messagers de l'Évangile.

° **La dimension communautaire est d'abord signe d'une appartenance** qui nous fait dépasser tout orgueil et toute suffisance. Elle engage des solidarités et des priorités sans lesquelles la communauté chrétienne perdrait sa vocation prophétique au cœur de notre société.

° **La pauvreté n'est pas la misère. Elle est cette attitude faite d'humilité et de démaîtrise.** C'est le refus de toute violence et de toute arrogance. C'est la capacité de reconnaître l'autre comme un frère et non pas comme un rival, comme un partenaire et non pas comme un concurrent. Les signes de Dieu sont toujours à la mesure (et à la démesure !) de l'amour.

Abbé Philippe MAWET

Aux Eucharisties nous prions pour :

Dimanche 14 juillet à 11h : La communauté

Dimanche 21 juillet à 11h : La communauté

Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle
 - Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle
- Pas de messe en semaine en juillet et août.*

Messe en néerlandais les dimanches 14 et 28 juillet à 11h à la chapelle.

En juillet et août, il n'y aura pas de messes en semaine à Notre-Dame-de-Stockel, sauf lors de la retraite du Premier Vendredi de ces deux mois.

Des occasions vous sont certainement données en ce temps de vacances, de détente et au cours de vos promenades, sur d'autres chemins, pour assister à l'une ou l'autre messe en semaine :

Une messe est célébrée tous les matins, du lundi au vendredi, à 8h, à **Sainte-Alix**. (Bus 36.)

À **Notre-Dame-de-l'Assomption**, les messes sont célébrées :

- le lundi à 7h30 à Marie-la-Misérable ;
- du mardi au vendredi à 18h30 à Notre-Dame-de-l'Assomption ;
- le samedi à 11h45 à Marie-la-Misérable ;
- le dimanche à 10h30 au Centre Œcuménique (les 7 et 14 juillet, seulement) et à 11h à Notre-Dame-de-l'Assomption.

(Métro Vanderveelde.)

Une messe est célébrée du mardi au samedi, à 11h, à la Chapelle **Notre-Dame-de-la-Vallée** au Woluwe Shopping Centre, niveau 0 (alimentation). (Métro Roodebeek.)

Catéchèse

Souhaitez-vous que votre enfant soit éveillé et formé pour **se rapprocher de Jésus et découvrir la joie de croire en Dieu ? Inscrivez-le donc au catéchisme !** Le formulaire d'inscription en ligne se trouve sur notre site www.ndstockel.be/nouveautes. Les formulaires sur papier sont disponibles sur les tables à l'entrée de l'église.

Renseignements

Agnès Huyghues Despointes

agneshdespointes@gmail.com - 0499 / 91.09.94 .

Lectures pour le 15^e dimanche du Temps Ordinaire - Année B

Première lecture : Lecture du livre du prophète Amos (Am 7, 12-15)

En ces jours-là, Amazias, prêtre de Béthel, dit au prophète Amos : « Toi, le voyant, va-t'en d'ici, fuis au pays de Juda ; c'est là-bas que tu pourras gagner ta vie en faisant ton métier de prophète. Mais ici, à Béthel, arrête de prophétiser ; car c'est un sanctuaire royal, un temple du royaume. » Amos répondit à Amazias : « Je n'étais pas prophète ni fils de prophète ; j'étais bouvier et je soignais les sycomores. Mais le Seigneur m'a saisi quand j'étais derrière le troupeau, et c'est lui qui m'a dit : 'Va, tu seras prophète pour mon peuple Israël.' »

Lecteur : Parole du Seigneur,

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

Psaume (84)

**R/ Fais-nous voir, Seigneur, ton amour,
et donne-nous ton salut.**

J'écoute : que dira le Seigneur Dieu ?

Ce qu'il dit, c'est la paix pour son peuple et ses fidèles.

Son salut est proche de ceux qui le craignent,
et la gloire habitera notre terre.

Amour et vérité se rencontrent,
justice et paix s'embrassent ;
la vérité germera de la terre
et du ciel se penchera la justice.

Le Seigneur donnera ses bienfaits,
et notre terre donnera son fruit.

La justice marchera devant lui,
et ses pas traceront le chemin.

Deuxième lecture : Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Éphésiens (Ep 1,3-14)

Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ ! Il nous a bénis et comblés des bénédictions de l'Esprit, au ciel, dans le Christ. Il nous a choisis, dans le Christ, avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints, immaculés devant lui, dans l'amour. Il nous a prédestinés à être, pour lui, des fils adoptifs par Jésus, le Christ. Ainsi l'a voulu sa bonté, à la louange de gloire de sa grâce, la grâce qu'il nous donne dans le Fils bien-aimé. En lui, par son sang, nous avons la rédemption, le pardon de nos fautes. C'est la richesse de la grâce que Dieu a fait déborder jusqu'à nous

en toute sagesse et intelligence. Il nous dévoile ainsi le mystère de sa volonté, selon que sa bonté l'avait prévu dans le Christ : pour mener les temps à leur plénitude, récapituler toutes choses dans le Christ, celles du ciel et celles de la terre. En lui, nous sommes devenus le domaine particulier de Dieu, nous y avons été prédestinés selon le projet de celui qui réalise tout ce qu'il a décidé : il a voulu que nous vivions à la louange de sa gloire, nous qui avons d'avance espéré dans le Christ. En lui, vous aussi, après avoir écouté la parole de vérité, l'Évangile de votre salut, et après y avoir cru, vous avez reçu la marque de l'Esprit Saint. Et l'Esprit promis par Dieu est une première avance sur notre héritage, en vue de la rédemption que nous obtiendrons, à la louange de sa gloire.

*Lecteur : **Parole du Seigneur***

*Assemblée : **Nous rendons grâce à Dieu***

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia.

Que le Père de notre Seigneur Jésus Christ ouvre à sa lumière les yeux de notre cœur, pour que nous percevions l'espérance que donne son appel.

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 6, 7-13)

En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

*Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu***

*Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus***

Compte X/Twitter @Pontifex de **notre pape François**, le 7 juillet 2024 :

« Dieu se cache dans les coins sombres de la vie et de nos villes ;
sa présence se révèle précisément dans les visages creusés par la souffrance.
Le Seigneur se fait présence amicale précisément dans la chair blessée des derniers,
des oubliés et des rejetés. »